

EL CES ORGANIZA LA JORNADA 'CRISIS Y CAMBIO DE MODELO PRODUCTIVO' EL 24 DE MAYO

CORTES CASTILLA-LA MANCHA

La Ley de Cajas se adapta a las necesidades de CCM

La reforma de la Ley de Cajas de Ahorros de Castilla-La Mancha ha pasado esta semana a las Cortes Regionales. Los diputados socialistas, mayoría en el Parlamento, dan el visto bueno a esta modificación, con la que se pretende que Caja Castilla-La Mancha pueda convertirse en una Fundación (que gestionará la Obra Social tras perder su ficha financiera, que pasará en su proceso de integración al Banco Liberta, propiedad de Cajastur). Al cierre de esta edición, un día antes del pleno que debate la reforma, el grupo popular no había manifestado su intención de voto. Tampoco ha desvelado su posición en la asamblea general de CCM sobre la integración, proceso que sí apoyan los sindicatos y la CECAM.

CAMPAÑA DE DIFUSIÓN

Ayudas y rebajas fiscales para reformar viviendas



Las patronales de la construcción, CECAM y el Gobierno regional han organizado jornadas informativas en las cinco provincias de Castilla-La Mancha para animar a los empresarios y a los ciudadanos a aprovechar las medidas económicas y la rebaja de la fiscalidad para reformar viviendas y edificios. Estas ayudas ascienden en nuestra Comunidad a 57 millones de euros, que podrán impactar en mantener la actividad de más de 18.000 empresas del sector y en preservar o crear unos 8.000 puestos de trabajo.

las cuentas
claras

Prado López Galán

otra economía
es posible

La economía social europea se ha reivindicado en Toledo (en la Conferencia celebrada el 6 y 7 de mayo). Las cooperativas y sociedades laborales, entre otros tipos de empresas que pertenecen a este sector, se han considerado tradicionalmente las parientes pobres de las empresas netamente capitalistas, en gran medida por su filosofía de reinversión de los excedentes frente al reparto de beneficios. Sin embargo, ahora que el lado más salvaje del capitalismo ha provocado la grave crisis financiera y económica en la que estamos inmersos, la modesta economía social resurge como la hormiga ante la cigarra, como la tortuga ante la liebre.

Esta forma de hacer empresa en la que los medios de producción y la toma de decisiones están en manos de los socios-trabajadores no deslumbra por sus números, pero su manera de entender la relación entre economía y sociedad es la que mejor responde al tan cacareado cambio de modelo productivo que ahora, por pura necesidad, se quiere lograr.

Esta crisis nos está sacando a patadas de nuestra zona de confort y coincido con quienes piensan que es el momento idóneo para mirar las cosas desde otras perspectivas. "Hay que situar el humanismo en el corazón de la economía", decía **Maravillas Rojo**, la secretaria general de Empleo del Gobierno nacional. Y eso es lo que vienen haciendo, con mayor o menor acierto, las empresas de economía social. Su mayor contribución es, precisamente, lo que ahora más se necesita: empleo estable. La economía social suele responder a proyectos laborales emprendidos colectivamente y el primer objetivo suele ser el puesto de trabajo. Es cierto que muchas de estas empresas se crean más por necesidad que por vocación, pero en el actual contexto en el que la creación de empleo a manos de las empresas convencionales es prácticamente inexistente y el empleo público parece haber tocado techo la mejor opción es el trabajo por cuenta propia, y esto es más interesante hacerlo de manera colectiva que individualmente.

Europa y las organizaciones de economía social quieren hacer visible esta otra manera de hacer empresa, predicar con el ejemplo y animar a los ciudadanos a contemplar esta opción, tal vez más incómoda, pero más satisfactoria a la largo plazo.

Las empresas de economía social no deslumbran por sus números, pero sí por su valores, los que le han faltado al capitalismo más salvaje